



## ***Komplete Internet-Dienstleistungen für die grüne Branche.***

Erfolg im Internet ist nicht selbstverständlich. Nur erstklassige Webseiten mit hohem Nutzen haben überhaupt eine Chance. Dazu gehört viel Engagement, Know-how und das richtige Konzept. Von reinen Internetprofis gestaltete Seiten sind meistens schnell, schön und übersichtlich aber mit wenigen fachlichen Inhalten die Nutzen versprechen. Selbstgemachte Seiten sind oft grafisch sehr einfach. Dafür mit vielen Bildern und Texten zu vermeintlich interessanten Themen gepflastert. Aber man will ja schliesslich dabei sein.

Beides ist wohl nicht ideal. Also wie bringt man das Fachwissen vom Webdesigner und die Bedürfnisse der grünen Branche unter einen Hut. Wer kennt die Zielgruppen die man ansprechen will und weis was diese Interessiert? Wer weis was in der Branche läuft und hat die richtigen Informationen bereit?

Idealerweise arbeitet man mit einer Firma zusammen die beides, also Webdesigner und grüne Profis beschäftigt. Genau dies macht Gardapro Informatik aus Uetikon am See. Neben Webdesignern und Grafikern werden auch Gärtnermeister und andere Berufsleute eingesetzt um ein speziell auf die grüne Branche zugeschnittenes Dienstleistungsprogramm anbieten zu können. Ähnlich wie bei der Gartenpflege gibt es Abonnemente für die Aktualisierung von Webseiten. Themen und Zeitrahmen vorgeben und die Profis von Gardapro erledigen kompetent den Rest. Wer selbst Zur Kamera und zur Feder greifen will bekommt zuverlässige Unterstützung von erfahrenen Mitarbeitern. Es werden sogar diverse Kurse zum Thema angeboten.

Auf der übersichtlichen Webseite findet man eine Fülle von Informationen zu grünen Themen. Ein Besuch lohnt sich.



Gardapro Informatik, Postfach 307  
8707 Uetikon  
Tel 01 790 10 01, Fax 01 790 10 02  
[info@gardapro.ch](mailto:info@gardapro.ch) [www.gardapro.ch](http://www.gardapro.ch)